21de38 Agenda Escolar



Semana 21, lunes 05 de agosto de 2024

"Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío"

Calendario de actividades:		
Martes 6		 Olimpiadas de Matemáticas en Colegio Cumbres para alumnos seleccionados de 7º Básico a IVº Medio.
Miércoles 7		■ Misa y retiro IV° Medio.
Jueves 8	08:15 10:40 12:20 15:30	 Reunión COES apoderados 8º Básico. Salida de Liderazgo de Servicio de IIIº Medio. Tejetón CAM.
Viernes 9	08:15 09:55 11:25	 JEANS DAY. Misa para alumnos de 7º Básico. Salida de Liderazgo de Servicio de Iº Medio.
Sábado 10		Encuentro atletismo ADEAF relevos 7º Básico y IVº Medio.

INVITACIÓN CHARLA "VIVIENDO LA FE, **CRISTO VIVE HOY EN NUESTRAS FAMILIAS"**

Les reiteramos la invitación para el día MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO, A LAS 8:15 HRS, a la tercera charla de catequesis de 3° y 4° Básico, en la que también están invitados todos los papás que quieran asistir. El tema será "Viviendo la Fe, Cristo vive hoy en nuestras familias" y la realizará el Padre Marcelo Bravo LC Director Ateneo Pontificio Regina Apostolorum en Roma. ¡Guarden la fecha y los esperamos!

REUNIÓN COES APODERADOS 8º BÁSICO

El equipo COES ha estado trabajando en el programa de afectividad en 8° Básico para lo cual los invitamos el día JUEVES 8 DE AGOSTO A LAS 8:15 HRS. a participar en este desafío, que pretende crear una instancia de comunicación entre padres e hijos y ayudar a que los niños conozcan más detalles de su propia etapa del desarrollo. ¡Los esperamos y muchas gracias de antemano!

AGOSTO: MES DE LA SOLIDARIDAD

El 18 de agosto de 1952 murió el Padre Hurtado. Luchador incansable de la justicia social y de la dignidad de las personas en situación de pobreza y vulnerabilidad. Inspirados en su vida y legado, en 1994 el Congreso Nacional instauró el 18 de agosto como el Día de la Solidaridad.

TEJETÓN 2024

En el mes de la solidaridad, el CAM puso en marcha una "tejetón" para tejer cuadraditos de lana para hacer frazadas a los más necesitados en este invierno tan frío. SE REALIZARÁ EL JUEVES 8 DE AGOSTO DE 15:30 A 17:00 HRS. ¡Trae tus palillos y lana! y si no sabes tejer, no te preocupes... ¡te enseñamos!

CAMPAÑAS DE AYUDA SOLIDARIA

Les volvemos a recordar que nuestro colegio está llevando a cabo diferentes campañas de solidaridad y los queremos animar a sumarse. Estas son:

- Campaña del kilo de ayuda. TRAER DURANTE LA PRIMERA SEMANA DEL MES.
- Campaña de las parkas y abrigos.
- Campaña de los cuadraditos de lana.
- Campaña de cremas para Hogar de ancianos de Llolleo.

¡Muchas gracias de antemano!



HACIA EL JUBILEO

La esperanza cristiana consiste precisamente en esto: ante la muerte, donde parece que todo acaba, se recibe la certeza de que, gracias a Cristo, a su gracia, que nos ha sido comunicada en el Bautismo, «la vida no termina, sino que se transforma» para siempre. En el Bautismo, en efecto, sepultados con Cristo, recibimos en El resucitado el don de una vida nueva, que derriba el muro de la muerte, haciendo de ella un pasaje hacia la eternidad. (Papa Francisco, La esperanza no defrauda, n 20).

LA TRANSFIGURACIÓN DEL SEÑOR

El 6 de agosto la Iglesia celebra la Transfiguración del Señor, que ocurrió en presencia de los apóstoles Juan, Pedro y Santiago. "Sus vestidos se volvieron resplandecientes, muy blancos, como no los puede blanquear lavandera sobre la tierra", nos dice el Evangelio. Jesús se manifiesta en el Tabor, más que en ninguna otra ocasión, como el esplendor de la gloria del Padre. Nadie ha visto la gloria interna de Dios. Pero mirando a Jesús envuelto en una luz que opaca y anula del todo la luz del sol, nosotros llegamos a barruntar lo que es ese Dios que un día veremos cara a cara y que nos envolverá con sus esplendores.

La Transfiguración del Señor, por una parte, significa lo que Cristo es: el Hijo de Dios; por otra parte, nos indica lo que somos nosotros, a lo que estamos llamados, cuál es nuestra vocación.

ENSEÑANZAS:

- Nos enseña a seguir adelante aquí en la tierra, aunque tengamos que sufrir, con la esperanza de que Él nos espera con su gloria en el Cielo y que vale la pena cualquier sufrimiento por alcanzarlo.
- A valorar la oración, ya que Jesús constantemente oraba con el Padre.
- A entender que el Cielo es algo que hay que ganar con los detalles de la vida de todos los días.
- A vivir el mandamiento que Él nos dejó: "Amaos los unos a los otros como Yo os he amado".
- Habrá un juicio final que se basará en el amor, es decir, en cuánto hayamos amado o dejado de amar a los demás.
- Dios da su gracia a través de la oración y los sacramentos. Su gracia puede suplir todas nuestras debilidades.

INTENCIONES DE ORACIÓN **DEL PAPA FRANCISCO**

Mes de Agosto: Por los líderes políticos

El Papa Francisco invita a rezar "para que los líderes políticos estén al servicio de su pueblo, trabajando por el desarrollo humano integral y el bien común, atendiendo a los que han perdido su empleo y dando prioridad a los más pobres".